

PlantaDoce.

Entorno

Hungría, Alemania y Letonia: 'top 3' de países con más vacantes en salud

España se encuentra muy por debajo de la media de la Unión Europea: sólo el 0,6% de los puestos en el sector está sin cubrir, según los últimos datos de la oficina de estadística europea Eurostat.

Albert Cadanet
18 jun 2019 - 04:58



La Unión Europea (UE) presenta cifras heterogéneas a la hora de observar el número de puestos de trabajo no cubiertos en el ámbito de la salud. En el conjunto de países miembros, un 2,4% de las plazas que ofrecía el sector permanecían sin estar ocupadas. Así lo reflejan los últimos datos publicados por la oficina de estadística europea Eurostat, referentes al primer trimestre de 2019.

Con todo, existen algunos países muy por encima de esta media. **Es el caso de Hungría, donde el 4% de los puestos de trabajo en salud no están cubiertos.** De hecho, según exponen los datos, ocupa la primera posición de este ránking de forma ininterrumpida desde el tercer trimestre de 2015.

PlantaDoce.

Los estados que acompañan a Hungría al frente de la clasificación son Alemania, Letonia y Suecia, con una ratio de plazas vacantes del 3,3% (nueve décimas por encima de la media de la Unión Europea). Finlandia y Reino Unido también buscan médicos para cubrir la oferta: en ambos países, el 3,2% de los puestos de trabajo en sanidad están desatendidos.

Grecia y Portugal son los dos países con una menor cantidad de puestos vacantes en relación con su población

En el otro extremo de la lista se encuentran Grecia y Portugal, donde la necesidad de encontrar profesionales en el ámbito de la salud es menos urgente. El número de puestos de trabajo vacantes en el país heleno equivale al 0,2% del total, un porcentaje que en el país luso es del 0,5%.

Cerca de ellos dos aparecen Irlanda, España, Eslovaquia, con una ratio del 0,6%, casi dos puntos porcentuales por debajo de la media de la Unión Europea. **Bélgica, Croacia y República Checa, en cambio, se presentan como algunos de los estados que más se acercan al comportamiento estándar en la UE.**

En cifras absolutas, **Alemania se erige como el país del Viejo Continente con un mayor número de plazas vacantes.** A cierre del primer trimestre de 2019, este número rozaba las 190.000 personas. Reino Unido y Suecia completan el podio, con 133.000 y 37.863 puestos de trabajo en el sector de la salud no cubiertos, respectivamente.

España cuenta con un total de 8.500 puestos de trabajo sin cubrir en el ámbito de la salud, según Eurostat

En el caso de España, el número de lugares de trabajo sin profesionales hasta marzo fue de 8.500, un 27,3% menos respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. De hecho, el primer trimestre de 2018 fue la época en la que el número de plazas vacantes en España fue más elevado.

El caso más destacado es el de Portugal, un país que, con una población superior a los diez millones de habitantes, sólo busca a 693 profesionales médicos. Los únicos territorios ligeramente por encima de estos números son Luxemburgo y Chipre,

PlantaDoce.

| ambos con menos de un millón de habitantes.